
元気配信
元気とやる気のあなたに
私はよく、それをあなたが見たのですかと聞く事があります。
そして皆から荒金社長は、すごい人脈を持ってますねとも言われます。
私は自分が見たり、聞いたり、体験したりした事と、信頼できる人から聞いたり、御指導頂いたりした事しか人には話しません。
そして、皆が言っていますなどという発言は大嫌いです。
要は皆の誰が言っていたか、つまり原因を突き止めて改善する事が、人生にとって大切な事だと思います。
是非あなたも一歩前進をして下さい。
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